
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 
REQUERIMENTO Nº 209/2017 

 
 

Requer informações acerca do trajeto 
feito pelo ônibus escolar que transporta 
as crianças da Fazenda Fonte Nova, 
próximo à Usina Cillos. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por diversos pais e 

mães de alunos que estudam, no CAIC “Irmã Dulce” e no CIEP “Leonel Brizola” da 
Fazenda Fonte Nova, informando que o motorista da tarde, que leva as crianças da 
Escola para a fazenda, não está entrando na fazenda, e deixa as crianças apenas na 
entrada da mesma;  

 
CONSIDERANDO que, as crianças têm de 6 a 9 anos, e são obrigadas 

a caminhar 20 minutos para chegar em suas residências, muitas vezes debaixo de 
chuva, além de correr o risco de serem atacadas por cachorros que ficam soltos no 
percurso; 

CONSIDERANDO que, o motorista da manhã entra com o ônibus na 
fazenda, para buscar as crianças e levá-las para a escola, e faz o retorno  lá dentro.  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Por que apenas o  motorista da manhã entra na fazenda? 
 
2º) Porque o motorista da tarde não entra com  o ônibus dentro da 

fazenda?  
3º) É possível o motorista da tarde entrar com o ônibus na fazenda, 

para evitar transtornos com as crianças?  
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4º) Outras informações que julgar necessárias. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de fevereiro de 2.017. 
 

 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


